

Beilage des NSB.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Eust Handschmann

Verantw. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. F 28.500  
Klappen 002, 263, 069



# Rathaus Korrespondenz

ERLAUFGEG-VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG-MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U-ORGANISATIONSAMT D-STADT WIEN-

Wien, 4. August 1941

Reichskredithilfe für aus dem Kriege heimkehrende selbständige

Gewerbetreibende

Zur Erleichterung der Betriebsaufnahme für aus dem Kriege zurückkehrende selbständige Gewerbetreibende ist durch einen Erlaß des Reichswirtschaftsministers vom 15. Oktober vorigen Jahres eine Kreditmaßnahme in die Wege geleitet worden, wobei die Kreditgewährung durch eine Reichsbürgerschaft erleichtert wird. Über die Anträge auf Erteilung dieser Reichsbürgerschaft hat in bestimmten Fällen nach den Richtlinien für die Reichskredithilfe die Gemeindeverwaltung als untere Verwaltungsbehörde zu entscheiden.

Im Bereich der Gemeindeverwaltung des Reichsgaues Wien wurde nun durch eine Verfügung des Bürgermeisters dieses Aufgabengebiet der Abteilung II/3 - Wirtschaftsförderung zugewiesen.

oooOooo

Auch das Wohnungsamt beteiligt sich bei der Erntehilfe  
=====

Nachdem in der Vorwoche Angestellte der Verwaltung des Wiener Landbezirkes auf dem Magdalenen Hof im 21. Bezirk zur freiwilligen Erntehilfe angetreten waren, wollte auch das städtische Wohnungsamt nicht zurückstehen und entsandte in dieser Woche ebenfalls eine Gruppe von Erntehelfern.

Gestern besuchte Stadtrat Dr. Tavs diese Gefolgschaftsmitglieder und überzeugte sich selbst von deren Einsatzwillen. Der Gutsverwalter nahm die Gelegenheit wahr, den Erntehelfern seine Anerkennung für den Fleiß auszusprechen, mit dem sie der Ernteeinbringung dienten.

In der nächsten Woche wird noch eine Gruppe von städtischen Gefolgschaftsmitgliedern zum Erntehilfsdienst eingesetzt.

oooOooo

Goldene Hochzeiten  
=====

Heute, 4. August 1941, feiern die Eheleute Wenzel und Maria Fritsch, 6., Matrosengasse 9, goldene Hochzeit. Das gleiche Fest feierten am 2. bzw. am 3. August 1941 die Ehepaare Leopold und Maria Koller, 18., Kutschkergasse 11, Johann und Amalie Menclik, 14., Zehetnergasse 35, Otto und Maria Engelberger, 4., Radeckgasse 3, Karl und Antonia Daxböck, 12., Malfattigasse 21, Rudolf und Maria Koller, 23., Schwechat, Wienerstraße 52 sowie Anton und Maria Behr, 4., Anton Lehner-Platz 5. Alle diese Ehejubilare wurden von der Stadt Wien in traditioneller Weise geehrt.

oooOooo